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Р ОТАТЬ СЕГОДНЯ ЛУЧШЕ, 
ЧЕМ ВЧЕРА 

ва 

Вооруженные реше-

брьского Пленума ЦК 
тские люди по ны го-

иленхя работать в этой 

е, чем в прошлой, и 

быстрее прет'ять в 

грамму великих работ, 
ую %% съездом партии. 

социалистическое со-

е на предприятиях на-

г а. Выполняя решения 

партии и декабрьского 
енумаR КПСС, пгахтеры, га-

пвщики, строители изыскивают 

ти дальнейшего повышения про-

ительностн труда. Прошла 
лишь одна декада нового го-

о п она уже свидетельствует 

и, что многие коллективы ра-

юг чиге, чем н прошлом го-

д ые вести поступают с 

ы "сни С. М. Кирова. здесь 
`0 диегг января выдано на-тора 

. 46' н сверхпланового топли-

ьа, ияа`чительно перевыполнено 

;здание по прохол:дению горных 

ьыработок, Образцы труда иокя-

ьг, вяют этой шахте навалоот-

'исггщици ригады Николая Осина, 
гр;оходчиьпг Виктора Горшкова н 

,гногие другие. 

Зам улучшил свою работу 
п кол в шахты 1. Если 
ьаньше на атом предприятии име-

7++ место простои людей и меха-

пизмов, штурмовщина я перебои с 

выполнением суточных Заданий, 
й теперь положение изменилось. 

1цироко внедряя я очистных за-
ях комплексную организацию 

труда, лучше используя горные 

цеханизиы, коллектив горняков с 

первых дней года не только вы-

полняет, во н iпереныполняет пла-

новые задания. 

Слаженно• трудятся в эти дин 

рабочие завода сланцезатьного 

кирпича, энергетики теплоэлект-

ркл1ентралп. центральной электро-

гтанции и многих других пред-

приятий. 
Но нельзя не отметить х серьез-

ные недофаткх, которые еще име-

ют места' н работе отдельных 

иредпрхяiий. Вместо того, чтобы 
закрепит успехи, достигнутые в 

минувшем году, некоторые пред-

приятия:*е выполняют план. 

Шятта!J'& 2 одно из круп-

второй год шестой нейших предприятий нашего го-
рода. В минувшем году горняки 
этой шахты досрочно выполнили 

государственный план. Казалось 
бы, что с первых дней нового го-

да шахта будет работать ритмич-

но. Но прошла первая декада ян-

варя, и она для шахты оказалась 

неплодотворной. Декадиое плано-

вое задание шахта не выполнила. 

А почему? Да потому, что на од-

ной из решающих участков - на 

участке М 4 - шахтеры про• 

стаивают из-за того, что горные 

механизмы плохо отремонтирова-

ны, вышли из строя. 

Работники центральных меха-

нических мастерских отнеслись к 

выполнению задания по ремонту 

горных механизмов для шахты 
М 2 беспечно, недобросовестно п 

этим самым сорвали график Лобы-
чп сланца. Но, спрашиваетгп, а 

где же были руководители тре-

ста «Леияиградсланец» и в осо-

бенности работники отдела техни-

ческого снабжения тт. Абакумов 
н Клепер, напрививш ие на шах-

ту негодные механизмы? Онп 
должны нести ответственность за 

это. Их долг - знать нужды и 

запросы горняков, не на словах, а 

на деле помогать им устранять 

недостатки. 

С большими перебоями начала 

работать в новой году газогенера-
торная станция газосланцевого 

завода, строительные управления 

обоях трестов и некоторые другие 

предприятия городя. Все это гово-

рит о тон, что хозяйственные, 
партийные н профсоюзные руко-

водители этих предприятий еще 

не прониклись чувством ответ-

ственности за ритмичную работу 
предприятий, не создали необхо-
димого напряжения в работе, сла-

бо руководят социалистическим 

соревнованием. 

Сейчас нужно все внимание об= 
ратить на правильную организа-

цию труда рабочих, улучшение 

технического снабжения, на мак 

симальное использование механиз-

мов, на создание всех необходи-
мых условий каждому рабочему 
для высокопроизвпдительногп тру-

да. . 

Шире социалистическое сорев-

нование, товарищи шахтеры, га-

зовщики, строители, работники 
местной промышленности! 

В счет плана госпоставок 

По родной стране 
* 

Китайским друзьям 
пЛенинград -- Китай» - та-

кую надпись можно увидеть на 

многих ящиках с готовой продук-

цией, которая отправляется сей-
час на железнодорожных плат-

формах с Металлического завода. 

В истекшем году коллектив ме-

таллггстов выполнил немало зака-

зов для китайских друзей. Пред-
приятиям КНР было отправлено 

17 волочильных станов, турбо-
электросвзрочный агрегат, кре-

кннг-ьасосы, • напольно-завзлоч-

ные машины и другое оборудова-
ние. 

Сейчас в Китай отгружаются 

шаровые угперазиолочиые мель-

ницы для размельчения антраци-

та, каченных и бурых углей. Та-
кие машины широко применяются 

на тепловых электростанциях и 

позволяют более экономично рас-

ходовать топливо. 

В текущем году Металлический 
завод также пол yчил ряд заказов 

на поставку обо)удования про-

мышленности Китая. 

Большая производств е и и а я 

дружба связывает ленинградских 

н китайских турбостроителей. 
Сейчас на заводе проходят прак-

тику десятки китайских специа-

листов - инженеров, техников, 

рабочих ведущих профессий. 
Они изучают передовые методы 

проектирования и изготовления 

мощных паровых в гидравличе-

ских турбин. 

В красном уголке завода висит 

большой шелковый стяг дар 

китайских друзей, который они 

прислали ленинградским турбо-
строителям в знак благодарности 
за бескорыстную помощь в разви-

тии энергетики. 

Около 5 миллионов рублей 
на строительство в колхозе 

Родовой доход сельхозартели 

«8 марта» Новоивановского райо-

на Одесской области составляет 

почти 15 миллионов рублей. 

В колхозных селах - Огород-
ном и Александровке - построе-

ны несколько общественных зда-

ний, электростанция, радиоузел, 

школа. Общее собрание колхозни-

Колхозы имени 17-го Партсъезда н 'Май первыми в районе на-

чали сдачу яиц в счет плана государственных поставок. 11о данным 

на 9 января, колхоз имени 17-го Партсъезда доставил на приемный 
пункт заготконторы райпо 500 яиц из плана 1.345 штук. Сельхозар-
тель «Майу сдала 1.300 яиц при годовом задании 3.130. 

Другим сельхозартелям района следует взять пример с передо-
виков и также приступить к выполнению своей первой заповеди пе-

ред государством. 

М. ТРИФОНОВ, 

директор заготконторы Сланцевского райпо. 

в 
На снимке: руководитель постоянной строительной брнга1(ы кол-

хоза И. М. Балабан знакомит актив сельского Совета и правление 
колхоза с проектом строительства Дворца культуры. 

Фотохроника ТАСС 

кос. решило ассигновать из дохо-

дов артели около пяти миллионов 

рублей на строительство школы-

интерната х Дворца культуры, на 

прокладку водопровода и дРУгие 

работы по благоустройству сел. 

Проекты сооружения НОВЫХ зда-

ний обсуждает руководство сель-

скохоаяйственхой артели вместе 

с сельской общественностью. 

* 

КАРАГАНДИНСКАЯ ОБ-
ЛАСТЬ. .На строительных уча-
стках города Балхаша все бо-
лее широкое применение нахо-
дит сборный железобетон. 

НА СНИМКЕ: бригадир пе-
редовой комплексной бригады 
С. Коваленко и монтажник 
И. целица укладывают железо-
бетонные перекрытия на строи-
тельстве четырехэтажного жи-
лого дома. 

Фотохроника ТАСС 

Атомному ледоколу 
присвоено имя "Ленин" 

С первых дней нового года ии-

роким фронтом продолжается по-

стройка первого в мире ледокола, 

работающего на атомной энергии. 

Бригады сборщиков, сварщиком, 

провер щиков соревнуются за до-

срочное выполнение производст-

венных заданий. Ленинградские 

судостроители решили все работы 
по сооружению атомного ледоко-

ла выполнять с оценкой «отлич-

но*. На строительство поступают 

различные механизмы для внут-

реннего оборудования корабля. 

Атомному ледоколу - флагма-
ну отечественного ледокольного 

флота - присвоено имя «Ленину. 

(ЛенТАСС) 

ПОВЫСИТЬ ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
за качество ремонта механизмов 

Открытое письлм горняков четвертого участка шахты ..з 2 
к коллективу рабочих центральных механических мастерских 

Дорогие товарищи! 

Наша великая социалистическая Родина всту-

пила в новый, 1957 год. Советские люди, вооду-

шевленные историческими решениями %% съезда 

партии и декабрьского Пленума ЦК КПСС, прила-

гают сейчас все усилия к тому, чтобы не только 

выполнять, но и значительно перевыполнять 

производственные планы, смело идти вперед. К 
этому всей душой стремимся н мы, шахтеры. 

используя опыт передовых предприятий, мы 

внедрили у себя комплексную организацию труда 

и в декабре прошлого года вместо 22,5 цикла 

сделали в каждой лаве по 27 циклов. План добы-
чи сланца выполнили на 113,6 процента, а план 

проходки подготовительных выработок - на 130 
процентов. 

Еще лучше мы хотим работать в новом году. 

С первых же дней янвагjямы ревностно взялись 

за работу. Но нас жда.- крупная неприятность. 

Те горные механизмы, которые вы у себя капи-

тально отремонтировали, а мы поставили в 21-й 
и 22-й лавах, отказали в работе. В результате 

почти ежедневно на протяжении всей первой де-

кады механизмы выходили из строя, горняки 

простаивали и не выполняли нормы выработки. 
А участок в целом выполнил декадиое задание 

только на 83 процента. 

За десять минувших дней шесть раз механиз-

мы по разным причинам выходили из строя. 

Так, например, вышли из строя натяжная. стан-

ция транспортера «СТР-30», мотор на приводе 

транспортера, сорвался с цриварных шпилек от-

секатель и этим самым заклинил цепь в приво-

де. Короб транспортера «СТР-30», который уста-

новлен в лаве N 22, отремонтирован плохо. При-
вод транспортера «РТУ-30» не имеет центровки. 

Натяжная станция «СТР-30» собрана из старых, 

бывших в употреблении, букс, которые при пер-

вом же натяжения лопнули. 

Вот далеко не полный перечень тех серьезных 

неисправностей в отремонтированных вами ме-

ханизмах. Эти неисправности тормозят нашу ра-
боту и фактически ставят поД угрозу срыва вы-

полнение плана по добыче сланца. Мы обращаем-
ся к вам, товарищи слесари, токари и инженер-

но-технические работники мастерских! Не допу-

скайте брака в своей работе, боритесь за каче-

ство ремонта! Помните, что от вас во многом за-

висят бесперебойная работа шахт, участков, вы-

полнение планов добычи топлива и успешное за-

вершение заданий второго года шестой пятилетки! 
По поручению коллектива четвертого участка 

шахты Ni 2 письмо подписали: 

В. ГРИШАНОВ - начальник участка, 

Н. БУРЛАКОВ - секретарь парторганизации, 

Б. ВАСИЛЬЕВ - председатель участкового 

комитета, А. КАЛАЧЕВ - бригадир навало-

отбойщинов и другие. 



`L 3 Н А М М Т Р У Д А N л 

ПАРТИЙНАЯ жизнь 

в ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ШКОЛЕ 

ВНПМАТЕЛЬНО всмотревшись в этот снимок, 

нетрудно видеть, с каким большим инте,Ре-
сои, сосредоточенностью люди стремятся не про-

ронить ни одного слова лектора, сделать необхо-
димые записи в своих тетрадях, чтобы потом, 
уяснив основные положения темы, самостоятель-
но работать над первоисточниками - произве-

дениями классиков марксизма-ленинизма. 

В двухгодичной экономической школе, создан-

ной в этом учебном году при Слаицевском райко-
ме КПСС, занимаются 30 руководящих работни-
ков предприятий и организаций района. Среди 
них руководители предприятий, главные ин-

женеры, главные бухгалтеры, партийные, совет-

ские работники. 

Занимаясь и экономической школе, слушатели 

во многом пополняют свои знания в области мар-

ксизма-ленинизма, экономической политики Ком-
мунистической партии п Советского правитель-

ства, конкретной экономики. Лекции в школе, 

как правило, читают ‚ысококвалифицированиые 
лекторы из Ленинграда. Так, например, по полит-
экономии лекции читает лектор Ленинградского 
обкома КПСС тов. А. Т. Михайлов. Лекцию по 

конкретной экономике на тему: «Организация 
нормирования труда» читал заведующий кафед-
рой экономических наук Ленинградского горного 

* 

института тов. Л. Б. Бокий. IIреподаватель этого, 

же института тов. Карташев прочел лекцию_. на 

тему : «Производительность труда и пути ее повы-

шения». Лекция была построена на местных 
примерах и фактах. В ней дан анализ деятельно- 

сти шахт треста «Ленинградсланец» . Это вызвало 

большой интерес у слушателей. 
Для чтения лекций по конкретной экономике 

привлекаются также некоторые руководителт 

предприятий г. Сланцы. Так, например, содер-

жательную лекцию о технике безопасности на 

сланцевых шахтах прочел недавно главный ин-

женер шахты № 2 тов. Т. Н. Терович. Семинар 
ское занятие по теме: «Производительность труда 

и пути ее повышения» провел управляющий тре-

стом «Ленинградсланец» горный инженер тов. 

М. С. Ковалев. По политэкономии семинарские за-

нятия проводит секретарь райкома партии тог,, 

Л. К. Коновалов. 

. Сейчас слушатели экономической школы гото-

вятся к семинарским занятиям по темам: «Зе-
мельная рента и аграрные отношения при капи-

тализме» и «Организация нормирования труда». 

На снимке: на очередном занятии в экономи-

ческой школе. Лекцию на тему: «Земельная рента 

и аграрные отношения при капитализме» читает 

лектор А. Т. Михайлов. 

* 

Партиям ын контроль 

за жилищным строительством 
Декабрьский Пленум Централь-

ного Комитета Коммунистической 
партии Советского Союза поста-

вил перед советским народом но-
вые жизненно важные задачи. На-
ряду с дальнейшим ,развитием со-

циалистической промышленности 

и сельского хозяйства Пленумом 
определены большие мероприятия 

по жилищному строительству. 
• Мы отчетливо сознаем, что за-

дача нашей партийной организа-
ции и всего коллектива состоит 

не только в том, чтобы больше 
строить прочных и красивых жи-

лищ, но и стремиться Т снижению 

затрат на сооружение домов и 

производственных объектов. Ком-
мунисты и в целом парторганиза-

ция принимают меры.к тому, что-

бы полнее использовать право 

контроля за ходом жилищного 

строительства. На собраниях мы 

чаще 'стали обсуждать вопросы 

о ходе•и качестве строительства, 

вскрывать положительные и от- 

рицательные моменты в деятель-

ности того или другого строитель-

ного участии. 

В 1956 году наш коллектив 

добился некоторого повышения 

качества строительства. 0б этом 

говорит тот факт, что все сдавае-

мые дома в эксплуатацию приня-

ты государственной комиссией с 

оценкой «хорошо». Этому способ-
ствовали повышение требователь-
ности к строителям; создание ком-

сомольских постов на отдельных 

участках, регулярное проведение 

производственных совещаний се 

строителями различных профес-
сий. 

Члены комсомольских постов пе 
только выявляли недостатки в 
строительстве, но и помогали ус-

транять их. Так, в ноябре и де-
кабре прошлого года были орга-

нйаованы два комсомольских вос-

кресника с целью ликвидации не-

качественно выполненной маляр-

ной работы в двух новых домахпо 
улице Маяковского. 

Но одновременно с этим следует 

заметить, что наша парторганиза-

ция еще недостаточно настойчи-
во и умело борется за хорошее ка-

чество строительства. Бывают 
случаи, когда дома сдаются в 

эксплуатацию с большими недо-

=делками, например, с незакончен- 

ным благоустройством территории; 

недооборудованной канализацией 
н т. д. 

Повинны в этом не только 

строители, на и руководящие ра-

ботники управления треста «Ле-
нинградсланец», которые своевре-

менно не обеспечивают нас меха-

низмами и необходимым оборудо-
ванием - бульдозером, подъем-

ными кранами, электроматериала-

ыи. 
На состоявшемся в декабре пар-

тийном собрании коммунисты жи-

лищно-коммунального отдела тре-

ста «Ленинградсланец» правиль-

но критиковали нас за недоделки 

и брак в строительстве. Эти кри-

тические замечания мы учли и 

сейчас принимаем меры к изжи-

тию недостатков. 

Известно, что партийный кон-

троль .за жилищным строитель-

ством может быть более действен-
ным при правильной расстановке 

коммунистов. Эта задача у нас 

также до конца не решена. На от-
дельных участках находится от 

одного до трех коммунистов, а, 

например, на участке в Сланцах 
насчитывается 11 коммунистов. 

Сейчас мы исправляем этот недо-

статок: добиваемся, чтобы во гла-

ве строительных бригад, на дру-

гих решающих участках были 
коммунисты, а в составе бригад-
больше комсомольцев и актива 
парторганизации. 

План 1956 года по вводу жильр 

в эксплуатацию наше строитель-

ное управление выполнило на 

103,6 процента. Сейчас строи-

тели сооружают 8 домов с различ-

ной жилой площадью и производ-

ственные объекты. Партийная ор-

ганизация, руководствуясь реше-

ниями декабрьского Пленума ЦК 
КПСС ейчас улучшает партий-
ный 7гсонтроль. за жилищным 

строительством. Вся деятельность 
нашей парторганизации подчине-

на тому, чтобы в 1957 году дать 

трудящимся нашего города как 

можно больше хороших благо-
устроенных жилищ. 

Т. ФИЛАТОВА, 
секретарь партийной органи-

зации строительного управле-

нии треста «Ленинградсланец». 

Из редакционной Почть 

Навести порядок 
цо просьбе горняков шахты 

1 Ni 3, проживающих в деревне 

Сижяо, руководители шахты н 

прошлом году открыли здесь крас-

ный уголок. В нем же 'демонстри-
руютс.я кинофильмы. Построена 
аппаратная. Но построили ее не 

на фундаменте, а на двух бревнах, 
положенных прямо ха мерзлую 

землю. Весной, когда начались 

оттепели, аппаратная «осела». К 
тому же крышу на ней покрыли 

кое-как. Во время оттепелей кино-

будку и кассу заливает водой. 
Месяца полтора тому ,назад в 

красном уголке установили цент-

ральное отопление, но вскоре си- 
стему заморозили. Сейчас в крас-

ном уголке жуткий холод. Зрите-
ли всякий раз, придя в кино, ру-

гают нерадивых руководителей. 
В красном уголке нет ответ-

ственного лица за противопожар-

в красном уголке 
мое состояние помещения. Во я 

мя киносеансов посетители К1'р 

хотя это категорически залрг 

но, 

Обо всех этих недоста 

знает начальник шахты ' 

т. Ширенко, которому я писаз 

кладную. Правда, тогда же он 

,требовал от шахтного КОМИ 

навести порядок в красном 'г 

Однако до конца дело т. Ширм 
не довел: не проверил, изменнаi 

ли что в красном уголке. А 

варищи из шахтного комите 

видимо, пользуясь бесконтро, 
костью, ничего и до сих пор 

предприняли. 

Пора, наконец, в красном у 

ке шахты № З навести порядi 

устранить серьезные недостатяЕ 

А, НИКОЛАЕВ, 
ниюомеханин, 

Кто будет заниматься 
Идет подготовка к выборам в 

местные Советы депутатов трудя-

щихся. -Повсюду развертывается 

агитационно- массовая работа. 
Только в нашей горнопромышлен-

ной школе Ni 1 - затишье. Труд-
но вспомнить, когда состоялась 

последняя лекция или был прочи-

тан доклад. Беседы о жизни тру-

дящихся нашей страны и за рубе-
жом не проводятся. 

Многие учащиеся школы впер-

вые будут участвовать в выборах. 
Естественно, что у них возчика- 

ет много вопросов. Однако это не 

беспокоит людей, ответственных 
за воспитание молодежи. 

воспитанием учашихсА 
В школе есть помощник дирг 

тора по культурно-воспитатеам 

работе т. Акимов, воспитал 

т. Перминов, которые по д 

своей службы обязаны заиниа 

ся вопросами воспитания мода 

жи. К сожалению, они очень 

6о выполняют свой долг. 

Хочется, чтобы воспитате.т 

работе в нашей школе было и 

лено должное внимание. 

Н. НОЛТЫГИН, 

Н. ЛЕШНЕВИЧ. 

учащиеся 8-й группы горно. 

промышленной школы N. 1 

ПОДПИСАНО - N С ПЛЕЧ ДОЛi 
В начале сентября прошлого го-

да в газете «Знамя труда» было 
опубликовано письмо группы ма-

терей школьников, проживающих 
в поселке деревообделочного ком-

бината. Матери просили организо-

вать автобусное сообщение между 

Сланцами и этим поселком. 

Письмо было направлено в гор-

исполком, но ответа не последова-

ло. В октябре в газете появилось 

письмо под заголовком «.Больше 
внимания людям», в котором под-

нимался тот же вопрос. И вот в 

начале декабря в редакцию при-

игел ответ за подписью председа-

теля горисполкома т. Ивановой, 
который был опубликован в газе-

те. Сообщалось, что исполком го-

родского Совета своим решением 

от 23 ноября 1956 года обязал на-

чальника автотранспортной конто-

ры т. Ефремова открыть движе-

ние грузо-пассажирского такси 

между Сланцами и поселком де-

ревообделочного комбината с 15 
декабря 1956 года. 

Но прошелестели листки кален-

даря. Наступил новый, 1957 год. 

Однако маршрут грузо-пассажир-

ского такси в поселок так и не 

открыт. Школьники, родители их, 

а также рабочие деревообделоч-
ного комбината ежедневно ведут 

разговоры на эту тему, поминая 

недобрым словом тех; кто с лег 

кой руки подписывает бумажки и 

тут же забывает о них. 

30 сентября в газете «Знамя 
труда» было опубликовано пись-

мо т. Гарькова под заголовком 

«Не магазин, а скворечник». В 
нем говорилось о там, что мага-

зин № 1& отдела рабочего снабже-
ния треста «Ленинградсланец» 
расположен в тесном помещении, 

а потому товары, которых посту-

пает все больше, хранить негде. 

На другой же день редакция на-

правила это письмо для приня-

тии мер начальнику ОРСа т. Сус-
лову. Вскоре пришел «ответ», вер-

нее не ответ, а копия письма, ад-

ресованного начальнику деревооб-
делочного комбината треста пЛе-
нинградсланец», в котором т. Сус-

лов просил принять меры к то. 

чтобы расширить площадь ме 

зина. 
Ну и что же далбше? А даль 

т. Суслов уже и забыл про та 

«ответ» в редакцию. Наступил 
варь, но магазин по-прежнему 

благоустроен. А т. Суслов ус 

коился, считает, видимо, свою м 

сию законченной: подписано -

с плеч долой. 

В октябре редакция опубла 
вала на страницах газеты отк 
тое письмо доярок третьего 01 
ления совхоза «Родина» райоа 
му прокурору т. Иванову. 
письме рассказывалось о фак 
безответственного отношения 
конодителей совхоза к общест! 
кому животноводству. Времень 
тех пор прошло много. Однако 
вета по существу редакция 
т. Иванова так и не получила. 

Пора отказаться  от дежУР' 
ответов, ставя лишь отметт и 
книгах регистрации писем - 
полнено, дескать! 

Самозащита... от сигналов пеЧ, 
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НЕУСТАННО ПОВЫШАТЬ ПРОДУКТИВНОСТЬ ОБЩЕСТВЕННОГО ЖИВОТНОВОДСТВА! 
СОЗДАТЬ УСЛОВИЯ 

для плодотворной работы доярок 
ярки сельхозартели « Путь к 

униаму», выступав инициа-

тт межколхозного социалисти-

ого соревнования животново-

деупорно трудится над выпол-

нгнием принятых обязательств. 
Инк ведут борьбу за повышение 

ироду ктивиости скота в настоящее 

нрен. Ежедневные надои молока. 

по ферме в январе с. г. составля-

ют здесь ст 376 до 408 литров, 

тогда как в то же время прошлого 

геда ОНИ были. 285-319 литров. 

Неутомимые труженицы -

дсарки Беляева, Субботина, Ла-
паТтв на и другие от своих групп 

корт S изо дня в день получают 

халва на 12-16 литров больше, 
чек предусмотрено планом. . 

Однако успехи еще далеко не 

те, какие могла бы бить. 

Что Мешает росту 

адоев молока? 

Этот вопрос был задан заведую-

щей ферхой крупного рогатого 

скота т. Кабаченковой. Она отве-

ТвТа' 

- Вода. На ферме нет воды, 

коровы систематически иедопива-

Т, 

На гамом берегу реки Наровы, 
рак в двухстах от скотного 

ра, три года назад построена 

•очка. Она сооружена на та-

месте, что каждый год ее за-

гв'ет водой. Так было в црош-

:тон гаду. Так случилось н нын-

че. Разлившаяся река почти_ до 

самой крыши затопила водокачку. 

1 когда вода замерзла, помещение 

водокачки сдвинулось с места, по-

хоровиа подо льдом все оборудова-
ние. Теперь уже больше недели 

воду ,а скотный двор возят в боч-
ках бидонах. Создать большой 
.оап воды .. чтобы она 6огрелась, 
нев ожн, т. к. ее не в чем хра-

нитьПоэтому дояркам прихбХит-
гя поить коров очень холодной во-

дой. Животные пьют ее неохотно. 

БОТНИКИ животноводства 

роще знают, что даже нич-

тожные изменения в состоянии 

здоровья животных резко влияют 

на родуктивность. Задача жи-

вот ' одов — вовремя подмечать 

и у анять эти изменения; по-

стояинп советуясь е ветспецияли-

гт. мк н зоотехниками. 

Птидеферма колхоза «Май» на 

первый взгляд хорошо организо-

ванное хозяйство. Чистота поме-

щения, оборудованные гнезда, на-

сест кормушки — все привле-

ка себе внимание. Однако не 

все ь благополучно. Подозре-
ние заболевание вызывают ис-

ключи ельно яркая окраска гре-

бе у кур (краснота гребеш-
ков, астиости, свидетельствует 

к .з х шей яйценоскости птицы), 
налнескольких кур с раскле-

ванными гребешками (заболевание 
ваз.: • ется каниибаливм). Но что 

сов плохо, это «посадка на но-

га» ало десятка кур. При осмот-

ре о десятка кур выясняется 

сл • г щее: некоторые куры пере- 

дан~ I ся ползком, другие — по-

шат ; .аются при движении и 

больше сидят, третьи — вообще 
не ; 'т двигаться и сидят в не-

есте :енно г позе на грудпие. Все 
эти .+изнаки свидетельствуют о 

Известно, что коровы привык-

ли пить из автопоилок, когда за-

хотят. А сейчас их поят только 

два раза вдень. Все это отрица-

тельно влияет на удои молока. 

Из-за отсутствия механизиро-

ванной подачи воды нельзя ис-

пользовать водогрейку н кормоза-

парннки, т. к. все эта оборудова-
ние наполняется водой только по 

трубам из бака, установленного 

на потолке двора. Таким образом, 
доярки лишились возможности 

пользоваться теплой водой для об-
мывания вымени хоров. 4 корне-

плоды приходится складывать в 

корку шкм, ждать пока они отта-

ют и скармливать в сыром виде. 

Большие трудности испытыва-

ю'доярки с доставкой силоса. Км 
приходится вилами доставать его 

из глубоких ям и носить во двор 

вручную. Но не только это тормо-

зит работу. 

больше внимания 

животноводам 

Колхозная ферма крупного ро-

гатого скота находится в деревне 

Степановщине. Аiногие же работ-
ники фермы живут в деревне 

Омут. Расстонмие между этими 

населенными пунктами около трех 

километров. Правление колхоза 

правильно решило, обязав брига-
дира третьей бригады т. Кануно-
ва выделять лошадь для перевоз-

ки работников фермы на работу 
н домой. _Однако т. Канунов ло-

шади не дает. Такое самоуправ-

ство бригадира ведет к тему, чти 

люди теряют много времени на 

переводы к не в состоянии отда-

вать все силы своей непосред-

ственной работе. 

Плохо работает н зоотехник 

колхоза т. Воронин. Нельзя ска-

зать, что он не бывает на ферме 

в Степановщине. Он бывает там 

часто. Но ходит на ферму не для 

того, чтобы помочь в решении 

практических вопросов, лучше ор-

гани:ювать труд животноводов, а 

как свидетель недостатков. 

Удобрению -место 

на ПОЛЯХ 

Ферма оборудована прекрасной 
подвесной дорогой для вывозкн 

навоза и подвозки кормов. Одна-
ко эта дорога не в полной мере 

выполняет свою роль. Дело в том, 

что вся территория фермы, где 
проходит внешняя часть дороги, 

завалена кучами отходов. Живот-
новоды не могут ухе провозить 

вагонетку г навозов до конца 

дорогим там очищать ее опроки-

дыванием. Они вынуждены раз-

гружать вагонетку лопатами пря-

но у ворот. Накопившийся возле 

фермы навоз совершенна не выво-

зхтсм в доле. Правда, недавно 

механизаторы мелиоративного от-

ряда во главе с бригадиром т. Ба-
кановым пытались начать вывоз-

ку навоза, ко, сорвав у трактора 

болты натяжного винта, решили, 

что для них эта работа непосиль-

ная... 

В колхозе есть много лошадей. 
Но правление не заботится о при-

обретении необходимой сбруи. По-
этому вывозка навоза на лошадях 

также не производится. 

На ферме - сырость. Жиже-

сборники переполнены замерзшим 

навозом, сверху не закрыты, а 

мер к устранению этих недостат-

ков никто не принимает. 

а а 

а 

На животноводческой ферме ра-

ботают замечальные люди. Они 
горят желанием выполнить взя-

тые обязательства и прилагают к 

этому все силы. Но недостатки 

мешают их плодотворному труду. 

Правлению колхоза, партийной 
организации необходимо оказать 

животновпдаи конкретную по-

мощь. 

И. КРЫЛОВ. 

no надою 

С 

СВОДКА' 
молока в колхозах района 

по 10 января 1957 года 

(в килограммах) 

занимаемое место 
Н.цгменованае 

колхозов 

Надоено молока 
от l фуражной 

норови 

о 

д 

Больше (+) 

меньше (—) 
по сравне-

нию с про-

шлым 

годов 

Фамилии пред-

седателей кол- 

хозов и зоотех- 

ников 

у 

3 

4 

5 

в 

7 

8 

о 

„Ойповленнля 
земля" 

"м. Калпипно 

"м. Лепина 

Hu. 14льпча 

„11Iахтер" 

„Восход" 

„Путь к ком- 

муниаау" 

„М а й" 

Им. 17-го 
Партсъеада 

54 

44 . 

99 

68 

37,2 

37 

з6 

32 

43 

31,5 

24 

13,7 

60,7 

31 

33,5 

32,5 

20 

41 

+ 22,5 

+ 20 

+ 8,3. 

+ 7,3 

+ 6,2 

} З, 5 

{ 3,5 

+3 

В. %азов, 
Ф. Меньшиков 

Г. Себейкин, 
Н. Сизов 

Д. IСудрявцев. 
А. Андриановв 

А. Баев, 
0. Фароновв 

Д. Бориеов, 
Д. Соколов 

П. Михайлов, 
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Итоги надоев молока в колхозах 

района от каждой фуражной ко-

ровы за первые , десять дней ян-

варя свидетельствуют о том, что 

животноводы многих сельхозарте-

лей более настойчиво стали вести 

борьбу за повышение продуктив-

ности общественного скота. Так, 
ранее отстающие колхозы имени 

Калинина, имени Ленина и дру-

гие улучшили свои показатели. 

Однако валовой надоя молока в 

колхозе имени Ленина все еще 

ниже, чем в прошлом году в это 

же время. Отстают по надою мо-

лока от каждой коровы колхозы 

«Май» и имени 17-го Партсъезда. 

Руководителям колхозов, пар-

тн4гных организациям н всем жи-

О НЕДОСТАТКАХ НА ПТИЦЕФЕРМЕ КОЛХОЗА „МАЙ"   
И СВИНОФЕРМЕ КОЛХОЗА ИМЕНИ ИЛЬИ 1А р^ •««« слецгааиота  
начале, моту щего распространить-

ся, заболевания кур—авитамино-

за Д. Это заболевание возникает 

при недостаточности минеральной 
подкормки н недостаточности про-

гулки кур. 

В кормушках можно обнару-
жить крупный гравий и смешав-

шуюся массу извести п песка. Все 
кто оказывается далеко не доста-

точным при высокой яйценоско-
сти кур на ферме. Трикальций-
фосфат, имеющийся н колхозе 

«Май», почему-то не свармливает-

ся. Необходимо усилить и разно-

оЕразить кормление птицы. 

В хозяйствах, где обычный ра- 

ццон оказывается недостаточным, 

массовое заболевание птицы пре-

дотвращают дачей подсолнечно-

го жмыха, мясо-костной или 

рыбной муки, пекарских дрожжей, 
капусты, силоса. Прогулка и ле-

чебное кормление птицы не толь-

ко предотвращают угрозу массо-

вого заболевания, но я сохраняют 

яйценоскость птицы. 

Рахит — частое заболевание у 

поросят индивидуального пользо-

вания, при рационах, бедных 
кальцием и фосфором (при отсут-

ствии подкормки костной мукой), 
при содержании поросят н темном 

помещении без прогулки. Это за-

болевание мы не доУжиы были бы 
встретить на свиноферме в колхо-

зе имени Ильича. Если взрослые 
свиноматки выглядят хорошо, то 

подевинки и молодые свиньи раз-

виты плохо (бить ая голова, не-

естественно боли ипй живот, че-

ресчур высокий круп' и т. д.). 
Значит, свиньи страдают рахитом 

(авитаминозом Д). Основная при-

чина — сырость ва свиноферме. 
Ст:инари давно жалуются правле-
нию на отсутствие хороших жи-

жееборников и отстойников. Одна-
ко до сих пор ошибка строителей 
не иСправлена. Такую' медлитель-

ность объясняют тем, что колод-

цы жижесбарников трудно бетони-
ровать при высоком уровне под-

почвенных вод. Между тем колхоз 

несет убытки, т. к. корма расхо-

дуются впустую — подсвинки 

плохи растут и развиваются. В 
этих условиях; даже при полно-

ценных рационах (чего, конечно, 

нет н хозяйстве), необходимы за-

траты колхоза непосредственно на 

рь?бнй жир, витамин Д, хлори-

стый кальций к т. д. При под-

кормке этими, профклактирующн-
ми рахит, средстватти можно вы-

править положение и вырастить 

неплохой молодняк и в этих усло-

виях. . 

В борьбе с данным заболева-
нием большое место занимает про-

гулка животных. «Исследования 
показывают, что ежедневные 45-

минутные прогулки молодняка 
свиней в солнечную погоду в ян-

варе н феврале в местности, рас- 

положенной на 47-50 градусах 

северной широты, Приводили х 

излечению рахита за 2 недели» 

(профессор А. П. Дмитроченко 
«Кормление сельскохозяйственных 
животных», издание 1956 г.). 

На совещании зооветспециали-
стов Рудиеиской МТС, которое со-

стьялось 28 декабря прошлого го-

да, главным зоатехикком-'станции 
т Бушковской была высказана. 
неверная точка. зрения, что яко-

30,3 + 8,7 

• 
вотиоводам нужно не ослаблять 

усилий и изыскании резервов рез-

кого повышения надоев молока. 

Следует принимать действенные 
меры к обеспечению животных 

полноценными кормовыми рацио-

нами. 

Всем дояркам надо системати-

чески вести раздой коров, следить, 

чтобы норовы полностью поедали 

заложенный в кормушки корм, 

поддерживать чистоту в помеще-

ниях. 

Изо дня в день увеличивать 

надои молока от каждой фураж-

ной коровы, с честью выполнять 

принятые обязательства - бое-
вая задача колхозных животно-

водов. 

бы приобретение рыбьета жира 

непроизводительно увеличивает 

затраты на выращивание молод-

няка. В связи с этигм следует за-

метить; что вºспроизводство 

и промышленный откорм свкнё? 
в современных высокопродуктив-

ных хозяйствах требуют значи-

тельных затрат на приобретение 
антибиотиков (пенициллина, ау-

ролиицина и т. д.) и других 

средств. 

Надо рассмотреть и проведение 

разовых опоросов свиноматок. 

Лишь при недоразвитии 7 -месяч-

ных свинок по указанным причи-

нам (рахит, авитаминозы) колхо-

зы не всегда получают хороший 

приплод от них. 

Используя опыт передовых хо-

зяйств Ленинградской области и 

достижения . зоотехнической и ве-

теринарной науки, можно и нужно 
не допустить указанных забаТева-
ний кур и свиней, добиться зна-

чительных результатов в повы-

шении продуктивности животных. 

А. ИИЯТКнН, 
ветеринарный врач Л енинград-

сиого ветеринарного института. 

дламцевский район. 
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ХРоНИКА 
Культурной жизни 

ценная инициатива 
Коллектив преподавателей Сланцевской детской музыкальной 

школы проявил ценную инициативу. Он организовал подготовку бая-
нистов для колхозных клубов района. При школе открыты бесплат-
ные трехмесячные курсы баянистов. 

На снимке: (слева направо) преподаватель музыкальной школы 
В. Васильев ведет занятия с колхозными баянистами Н. Ивановым 
из сельхозартели «Шахтер» п А. Тарковским из колхоза «Май». 

Для сельских клубов 
Отдел культуры исполкома рай-

согета закупил для сельских илу-' 

бог• много имущества, Так, Выс-
катский, Попковогорский, 3агрйв-
ский, Пелешский и Рудненский 
клубы, а также районный Дом 
культуры снабжены новыми бая-
нами. Загривский, Чециовской 
клубы и клуб при Рудненской 
МТС получили радиолы. 

`:Все сельские культпросветуч-

рождения обеспечены комплекта-

ми настольных игр, большими 
стеннымичасами, материалами 

для гардин и скатертей, занаве-

сами для сцен; стульями и т. д. 

На приобретение музыкальнiх 

игнструментов и клубного ихвен- 

тар.я затрачено свыше 50 тысяч 

рублей. 

Более 300 лекций 
Сельские лекторские объедине-

ния в истекшем году проделали 
значительную работу по пропаган-

де политических и естественно-

научных знаний среди колхозии-
.ков. В течение года в селах райо-
на прочитано более 300 лекций,. 
обслужено свыше 11 тысяч тру-

днщихся. С лекциями и доклада-

мп .Перед населением часто высту-

пают 'секретарь комсомолы кой' 
_организации . колхоза «Май» 
т. Вершинйна, заведующая Пелеш-
ским клубом т. Ржаиникова, зоо-

техник колхоза имени Калинина 
т. Сизой и другие. 

Н. НИКОй'АЕВ. 

для колхозников 
Участниками селы•.кой художе-

ственной самодеятельности дано 

61 спектакля. Более 20 концер-

тов провели в колхозах агитбрига-

ды городских клубов. Для труже-

ников села проведено 34 темати-

ческих вечера. 

В. эти дни в большинстве сель-

ских к колхозных клубов 'обору-
дуются агитпункты, идет актив-

ная подготовка к выборам в мест-

ные Сонеты депутатов трудящих-

ся. , 

Н. ИВАНОВ. 

Аекцию слушали 

2.000 человек 

Трудящиеся нашего города н 

района проявляют большой инте-

рес к вопросам международной 
жизни. В эти дни во всех клубах 
города, л также на шахтах .'4 3, 
имени С. М. Кирова, в строитель-

ном управлении н деревообделоч-
ном комбинате треста «Ленинград-. 
сланецв лектором Ленинградского 
отделения Всесоюзного общества 
по распространению политических 
и научных знаний Р. М. Персиано-
вым была прочитана лекция на 

тему: «Международное положе-

ние. Ее слушали около двух ты-

сяч человек. Только в клубе гор-

няков на этой лекции присутство-
вало более 400 человек. 

Во всех клубах после лекции 

трудящиеся просмотрели киножур-
налы а Интервенция в Египте* и 

«Торжественное заседание в Моск-
ве, посвященное празднованию 
39-й годовщины Великой Октябрь-
ской социалистической револю-

ции. 

У будущих строителей 
$ нынешнем учебном году в 

Рудничной строительной школе 

30 среди учащихся организо-

ваны различные кружки художе-

ственной самодеятельности, спор-

тивные секции, в которых регу-

лярно ведутся занятия. 

В .том году уже состоялся пер-

вый концерт художественной са-

модеятельности, который прошел с 

большим успехом. Сейчас участ-

ники хорового и струнного круж-

ков готовят новую концертную 

программу, с которой выступят 

перед избирателями в агитпунк-

тах города. 

Для любителей 
конькобежного спорна 

Среди горняков шахты N 1 
немало молодежи, увлекающейся 
конькобежным спортом. Для 
спортсменов закуплено несколько 
десятков пар коньков. 

Впервые в поселке шахты от-

крыт каток. Площадь ледяного 

поля - более 4 тысяч квадрат-
ных метров, 

К Н И Ж Н А Я П.0 Л К А 

«Во просы экономикИ 
сельского хозяйства" 

Вышел в свет изданный Ленизда, 
том сборник статей в помощь изу- 
чающим конкретную экономику 
сельскохозяйственного производст-
ва- «Вопросы экономики сельско-
го хозяйства», -

Материалы сборника построены 
на основе данных хозЗгйств Севе-
ро-западной зоны РСФСР и, глав-
ным образом, Ленинградской об-
ласти, В них освещаются вопро-
сы укреплеция экономики колхо-
зом и машннно-тракторных стан-
ций, внедрения хозрасчета в прак-
тику сельскохозяйственных пред-
приятий и повышения их рента- 
'бельиости. Дается оценка\ наибо-
лее прогрессивных приемов агро-
техники и зоотехники с точки зре-
ния их экономической эффективно-

. 

Статья кандидата сельскохозяй-
ственных наук С. В. Фраера лосвя-
гцена роли МТС .в борьбе за подъ-
ем общественного хозяйства кол-
хозов. Агроном Н. А. Макаров 
анализирует экономическую дея-
тельность колхоза имени Молото-

ва, Кингисеппского района- од-

ного из передовых в Ленинград-
ской области. 

Вопросы экономики тепличного 

хозяйства поднимает в своей 
статье кандидат сельскохозяйст-
венных наук Б. Г. Ходасевии. 

В сборнике помещены также 
статьи процессора А. Г. Трутнева 
«Правильное использование зе-

мельных угодий и пути повышения 
урожайности сельскохозяйствен-
ных культур», кандидата сельско-

хозяйственных наук П. А. Кальма 
-Планирование производства в 

колхозах»,главного инспектора по 
животноводству Ленинградского 
областного управления сельского 
хозяйства Ф. А. Яковлева-«Эко-
номика молочного животноводст-
ва», кандидата сельскохозяйствен-
ных наук Л. Н. Лорицкого -«Уве-
личение производства продукции 
и снижение затрат в свиноводст-

ве» и другие материалы. 
Общий объем сборника «Вопро-

сы экономики сельского хозяйст-
ва» - около ЗО печатных листов. 

(ЛемТАСС) 

Общее собрание 
колхозников 

10 января в просторный зал 

районного Дома культуры собра-
лось более 100 членов сельхозар-

тели имени 17-го Партсъезда. 
Они обсудили вопрос об освобож-
дении т. Петуховой Д. Г. от обя-
занностей председателя правле-

ния колхоза. 

Собрание освободило т. Петухо-
ву от работы и единогласно, из- 

брало председателем правления 

сельхозартели имели 17-го Парт-
съезда т. Семенова Ивана Семено-
вича - заместителя председателя 
колхоза «Шахтер». 

блюстители порядка 
При колхозе имени Калинина 

создана группа бригады содейст-
вии милиции, которая ведет ак-
тивную борьбу с нарушителями 

общественного порядка. Активное 
участие в этом важном деле при-

нимают колхозники тт. Иванов, 
Федоров и другие. 

Поэтому на территории колхо-

за за 1956 год не было ни одного 

случая хулиганства. 

За рубежом  
В ВеНгерсгой Народной Ееспублк 

У 

s: ic `ar rss'. 
:. . ...... .. .. ..... .:Эи. ;:.: .а.:?S 

Нормальной жизнью снова живет город металлургов -

пеителе, Работают заводы, возобновились занятия в школах, о 

ты магазины. 

На снимке: в промтоварном магазине. Покупатели 
игрушки. 

Братская помощь социалистических 
БУДАПЕШТ, (ТАСС). Социапг-

стические страны за последние 

два месяца оказали Венгрии боль-
шую материальную и аенежнj-ю 

помощь. На сегоднягпний день в 

Будапешт и другие промыцглен-

ные центры из братских стран 

прибыло 6.220-вагонов продоволь-

ствия, в том числе 4284 вагона 
из Советского Союза.. 

Китаit предоставил Венгрии и 

приобр 

стра 

виде помощи 30 или руп 

свободной валюте. 

Азиатские страны пароли( 

мократии, чтобы ускорить д 

ку продовольствия и товаро;] 

купают их в соседхит с Вен 
странах. Так, Демократич 
Республика Вьетнам на всю 

му 3 млн, рублей, выделен] 
помощь венгерскому народу, 

пила товары в Румынии. 

Будапешт сегодня 

На улице Кошута. 
Фотохроника 'С 

Угольная и нефтяная промышленность 

увеличивает темпы производства 

БУДАПЕШТ. (ТАСС). Венгер- тября. Все больше дают 

ская угольная промышленность шахты, расположенные ж 

с каждым днем наращивает тем- страны - в Комио, Пече и д 
пы добычи угля. В настоящее 

время в ней занято 60 тьс. чело-

век, или примерно 80 процентов 

работавших до 23 октября. Целый 
ряд шахт уже приближается к 

обычному уровню угледобычи. 
Так, на шахте Пуставам (Средне-

дунайский угольный бассейн) в 

последние дни добывается по 60 
вагонов угля, то есть столько, 
сколько его добывалось до 23 ок--' 

Основным препятствием э 

становлению работы уто 

промышленности на полную 

кость является недостаток 

троэнергии. 

Быстро растет также д 

нефти. Наибольшее коли' 

жидкого топлива - 1 тыс' 

в день - дают нефтепрол 

Надьлендьеля. 

Венгерские беженцы стремятся 

вернуться 

БОННТАСС). Находящиеся в 

Западной Германии венгерские 
беженцы стремятся вермуты я на 

родину. 

Как указывает газета «Ди 

на родину 

вельт», многие венгры, н 
щиеся в баварских лагерях 

вили западногерманской ад 
страции: «Мы хотим верf 
домой. Мы хотим. вернуться 
шим семьям». 

Редактор И. АШМАНI 

0 Б Ъ Я В Л Е Н И Е 
Сланцевской автотранспортной конторе треста грузовых п 

зок требуются для работы на автобусах шоферы 2-го 
плотник и автоэлектрик. 
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